



ひまわりだより

そろそろ秋色に染まり始めた茂みの中で、虫の鳴き声が聞かれるようになって来ました。夏休みが終わって二週間。そろそろ学校のリズムは取り戻せたでしょうか。少し疲れが出てくるころかもしれませんね。ひまわりでも、子どもたちの変化に気を配っていきたいと思います。

オアシス (7/22、8/11)

自転車やジャングルジム、エアホッケーやクレーンゲームで楽しく遊びました。おでかけ人気 No.1 です★

西那須野体育館 (7/24)

長井小体育館 (8/26)

広い体育館を借りて、ホールや縄跳び、野球などをして、思いきり体を動かしてきました。

かき氷 (7/25、8/6)

自分の力でハンドルを回してかき氷を作りました。今年マンゴーシロップ味を発見子どもたちにも好評でした♪

フルーチェ作り (7/23、8/8)

子どもたちで分量を図り、仲良く混ぜて、上手にフルーチェを作りました。

工作 (7/29、8/20)

夏らしく、風鈴作り、うちわ作りをしました。子どもたちの素敵な作品ができました♡

プール (7/30、8/5、8/21)

みんな大好きなプール。去年は深いプールを怖がっていたお友達も平気で入れるようになりました。

夏
休
み
の
思
い
出

他にもサンドイッチ作りやシャーベット作り、フルーツポンチも作りました。保護者の皆様には人数調整など、いろいろとご協力いただき、本当にありがとうございました。



おねがい

昼夜の気温差が大きくなっています。寝冷えなど、体調管理にお気を付けください。お着換えなどが少なくなってきた場合はお知らせしますので、準備をお願いします。

